

Paris Ouest Sotheby's

5 Pièces

150 m²

Réf. 1803

8 500 €

Paris 3^{Eme}

Appartement à louer (75003)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

PARIS III - TempleNous vous présentons à la location un appartement loué meublé d'une surface habitable de 150.19m2, au sein d'un très bel immeuble ancien avec concierge, à proximité immédiate des commerces et des transports.Situé dans une rue calme à coté du Square du Temple, cet appartement a entièrement été rénové avec de jolies prestations.Situé au 4ème étage, cet appartement se compose d'une galerie d'entrée, d'un double séjour, d'une cuisine séparée équipée, d'une chambre côté rue avec sa salle de douche, de deux autres chambres sur cour, d'une salle de douche, d'une salle de bain, ...

PARIS III - TempleWe are pleased to offer for rent a fully furnished apartment with a living area of 150.19 sqm (approx. 1,616 sq ft), located in a beautiful historic building with a concierge, right next to the convenience of shops and public transportation. Nestled on a quiet street by the Square du Temple, this apartment has been fully renovated with high-quality finishes.Positioned on the 4th floor, the apartment features an entry gallery, a spacious double living room, a separate fully equipped kitchen, a bedroom facing the street with its own shower room, two additional bedrooms ...

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

